

15 mai 2014 -18:54

Décès de Jean-Luc Dehaene

C'est avec infiniment de tristesse que le Premier ministre Elio Di Rupo a appris le décès de l'ancien Premier ministre Jean-Luc Dehaene.

La Belgique et l'Europe perdent un homme d'Etat hors du commun, un guide expérimenté et une référence pour beaucoup de femmes et d'hommes politiques.

Le Premier ministre se souvient avec émotion des années de travail passées aux côtés de Jean-Luc Dehaene.

Elio Di Rupo : "Jean-Luc Dehaene fut un compagnon de route précieux, avec qui j'ai toujours travaillé en toute confiance. J'ai gardé avec lui des relations amicales et sincères. Jean-Luc Dehaene a rendu des services exceptionnels à la Belgique, tant sur le plan socio-économique que sur le plan institutionnel. Il avait par ailleurs une vision claire d'une Europe beaucoup plus forte et proche des citoyens."

Elio Di Rupo adresse à son épouse Celie, à toute sa famille et à ses proches ses plus sincères condoléances.

Service de presse de M. Elio di Rupo, Premier ministre
Rue de la Loi 16
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 02 11
<http://www.premier.belgium.be>